



Jorge Azcón e Inmaculada Marco observan los paneles. OLIVER DUCH

ARTE

Una mirada a la enfermería desde el diseño

El alcalde de Zaragoza, Jorge Azcón, la vicepresidenta del Colegio de Enfermería de Zaragoza, Inmaculada Marco, entre otros, acudieron ayer al centro Joaquín Roncal a la apertura de la muestra 'El arte de cuidar', de la Facultad de Enfermería de la Universidad de Navarra. Está formada por 16 paneles expositivos en los que un grupo de estudiantes del 3º del Grado en Diseño de la universidad concreta su mirada desde el ámbito artístico a la profesión.